



[FRANCE: De visite en visite à la Maison Natale](#)

[FRANCE: Visit to visit to the Maison Natale](#)

[FRANCIA: La Casa Natal de Visita en Visita](#)

### **FRANCE: De visite en visite à la Maison Natale**

En tant que Haut Lieu Montfortain la Maison Natale est de plus en plus visité: groupes, familles, individus, curieux et pèlerins en viron 4000 personnes par an. Parmi ces pèlerins nous voudrions souligner des visites que dernièrement on marqué notre vie.

D'abord la visite du Supérieur General nous a apporté beaucoup de joie et des nouvelles sur les projets de la Congrégation entière. La communauté directement intéressée pour ce qui concerne le scolasticat de langue française a posé beaucoup des questions sur le sujet, en assurant le soutien dans la prière au Père Santino dans sont tour en Afrique.

La visite d'un groupe de jeunes séminaristes Eudistes provenant du quatre coins du monde a attiré notre attention sur la figure de saint Jean Eudes et l'école française de spiritualité. Pendant des brefs échanges et un temps de prière vécu ensemble nous avons découvert beaucoup de points communs, tout en appréciant les nuances typiques de chaque fondateur. Ce temps de rencontre riche et fraternel nous encourage à s'approprier davantage de l'héritage spirituel et apostolique de notre fondateur qui a si étonné et charmé nos amis eudistes en visite.

*-P. Marco Pasinato, SMM*

---

### **FRANCE: Visit to visit to the Maison Natale**

As one of the Montfortian 'High Places', the Maison Natale is receiving more and more visits by groups, families, individuals, the simply-curious and pilgrims: around 4,000 every year. Among all these pilgrims, we would like to make special note of some visits that have recently made an impact on our life.

First of all, the visit of the Superior General gave us much joy, and brought us news about the projects of the Congregation at large. The community was particularly interested in the subject of

the French-speaking scholasticate, and asked many questions on the topic, while assuring Fr Santino of their support in prayer during his visit to Africa.

The visit of a group of young Eudist seminarians coming from the four corners of the world turned our attention to the figure of St. John Eudes and the French School of Spirituality. During brief exchanges of views and a time of prayer together we discovered a lot of points in common, while appreciating the typical nuances of each of our founders. This time of rich and fraternal encounter encourages us to make our own even more the spiritual and apostolic heritage of our founder which so astonished and charmed our Eudist friends who came to visit us.

*Fr. Marco Pasinato, SMM*

---

### **FRANCIA: La Casa Natal de Visita en Visita**

Como lugar monfortiano, la Casa natal ha está siendo cada vez más visitada: grupos, familias, individuos, curiosos y peregrinos alcanzan ya la cifra de 4.000 personas por año. Entre estos peregrinos quisiéramos destacar algunas visitas que nos han marcado últimamente.

En primer lugar, la visita del Superior General nos ha traído mucha alegría y noticias sobre los proyectos en toda la Congregación. La comunidad del noviciado, directamente interesada con respecto al Juniorado de lengua francesa, ha planteado muchas preguntas sobre el tema, ofreciendo el apoyo en la oración al Padre Santino en su gira por África.

La visita de un grupo de jóvenes seminaristas eudistas de todo el mundo atrajo nuestra atención sobre la figura de San Juan Eudes y la escuela francesa de espiritualidad. A través de un breve intercambio y un momento de oración juntos descubrimos muchos puntos en común valorando sin embargo los matices propios de cada fundador. Este tiempo de encuentro valioso y fraterno nos animó a apropiarnos cada vez más de la herencia espiritual y apostólica de nuestro fundador que tanto admiró y encantó a nuestros amigos eudistas que nos visitaron.

*-P. Marco Pasinato, SMM*